

EL DIA

# Argentina, "Ejemplo de Desarrollo Dentro de la Libertad": Ortiz Mena

## El Presidente del BID Dijo que Junto con Brasil Aquél País Constituye el "Eje del Desarrollo del Cono Sur".— Fue Designado un Nuevo Canciller

(AFP, UPI y PL)  
WASHINGTON, 10. de octubre. — Argentina es un ejemplo de cómo es posible lograr el desarrollo dentro de la libertad", dijo Antonio Ortiz Mena, presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) aquí anoche.

Ortiz Mena habló de las relaciones entre el BID y Argentina en la embajada de ese país aquí, a invitación del embajador Rafael Vásquez.

El presidente del BID afirmó que Argentina tenía para el Banco una importancia "muy especial", como "país con las más grandes posibilidades de desarrollo" del área.

"Argentina tiene enormes riquezas, su aparato productivo es intacto y el sector obrero, por ser politizado, participa en la acción del gobierno", manifestó.

Con sus posibilidades de desarrollo, Argentina, junto con Brasil, constituye el "eje del desarrollo del Cono Sur", señaló Ortiz Mena.

Gracias a estas posibilidades, Argentina tiende, menos que otros grandes países, al gigantismo de sus ciudades y logra preservar su limpieza ambiental, señaló.

Argentina es en orden de importancia, el tercer país crecítico del BID, después de Brasil y México.

### NUEVO CANCELLER

Por otra parte, Manuel Arauz Castex, quien fuera miembro de la Corte Suprema de Justicia de la Nación hasta el mes pasado, será designado ministro de Relaciones Exteriores y prestará juramento al cargo mañana, según revelaron esta noche fuentes allegadas al gobierno, en Buenos Aires.

El cargo de canciller lo desempeñaba interinamente el ministro del Interior, Angel F. Robledo, desde el 16 de septiembre, cuando éste fue designado para la cartera política del gobierno luego de actuar como ministro de Relaciones Exteriores durante sólo un mes y 5 días.

Robledo confirmó esta noche que mañana asumiría el nuevo canciller, pero declinó revelar su nombre, ya que ello corresponde, indicó, al presidente interino, Italo Lúder.

Posteriormente, Arauz Castex confirmó a medios de información locales que había sido designado canciller y que prestaría juramento al cargo mañana al mediodía.

### POLICIA MUERTO EN LANUS

Entre tanto, un policía fue asesinado el martes en su domicilio de 5 balazos, por un comando guerrillero, informaron fuentes policiales.

El atentado se registró en Lanús, 15 kilómetros al sur de Buenos Aires.

El policía, adscrito al Comando Radioeléctrico de Lanús, había sido amenazado de muerte por una organización no identificada por la fuente.

### AUMENTO EL PRECIO DE LOS DIARIOS

En tanto, la mayoría de los 8 matutinos de la capital argentina aumentaron a partir de hoy los precios de los ejemplares.

La Opinión, de 10 pesos fue elevado a 12 (37 centavos de dólar), mientras que La Nación, Clarín y El Cronista Comercial de 8 pesos pasan a valer 10 pesos.

Los periódicos más económicos son Mayoría y Ultima Hora, que también aumentaron 2 pesos, y sus precios son ahora de 8 y 7 pesos respectivamente.

### "A CAMPORA LE PUEDE PASAR CUALQUIER COSA"

En otro orden de hechos, un corresponsal en Buenos Aires del diario progubernamental El País, de Uruguay, dijo que "cualquier cosa" puede pasarle al ex presidente Héctor J. Cámpora, quien llegó recientemente a la Argentina.

Tras preguntarse qué puede pasar "con Cámpora ahora en la Argentina", el corresponsal, que firma "Ramiro Ramírez", dice, "Cualquier cosa. Desde ser asesinado por la triple A (grupo ultraderechista), hasta ser apresado, ser deportado o convertirse en un factor dominante

y decisivo en el equilibrio o cambio de equilibrio de las fuerzas políticas".

### CONTINUA LA HUELGA DE MEDICOS

Finalmente, los médicos de 29 hospitales estatales de Buenos Aires y de la ciudad de Córdoba, cumplen hoy su vigésimo-tercer día de huelga, mientras se anuncia un paro nacional de 24 horas para el próximo viernes.

La medida de fuerza dispuesta por la Comisión Interhospitalaria de Profesionales de Salud Pública de la Nación, que agrupa a cerca de 5 mil médicos de hospitales dependientes del Ministerio de Bienestar Social, fue apoyada el lunes último por la Federación Médica Sindical de Capital Federal (FE MECA).